



**18 Pièces**

**600 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85089867**

**8 400 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située à pied du village et bénéficiant d'une très belle vue sur les Alpilles, propriété unique totalisant plus de 600m2 habitables sur un terrain d'un hectare. Son mas principal, mariage de l'architecture provençale et contemporaine avec ses espaces baignés de lumière, offre un salon, une cuisine ouverte sur la salle à manger et sur un jardin d'hiver. Quatre chambres avec chacune sa salle d'eau ainsi qu'une suite familiale nichée dans un mazel assurent confort et intimité. Le jardin a été aménagé avec soin avec ses terrasses ombragées, sa cabane dans les arbres, sa piscine chauffée ...

Ideally located at walking distance from the village and with a beautiful view of the Alpilles, this unique property totals over 600m2 of living space on one hectare of land. The main mas, a blend of Provençal and contemporary architecture with its light-filled spaces, offers a living room, a kitchen opening onto the dining room and a winter garden. Four en-suite bedrooms and a family suite nestled in a mazel provide comfort and privacy. The garden has been carefully landscaped, with shaded terraces, a tree house, heated swimming pool and pool house, all ideal places to enjoy sunny days. A ...

## **BARNES ALPILLES LUBERON**

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

